



Date limite :

Mardi 30
Novembre

-1

Besoin d'un coup de pouce après une mauvaise chute

Bonjour à tous, Je me permets de lancer cette cagnotte suite à une période très compliquée.

Il y a quelque temps, j'ai fait une mauvaise chute en ski, me déplaçant la rotule. Résultat : arrêt maladie obligatoire, mais sans aucun revenu perçu pendant cette période. Habitée à me débrouiller seule, la situation est aujourd'hui critique. Vivant seule sur la Côte d'Azur, je me retrouve avec 2 700 € de dettes, notamment à cause du loyer et des achats de première nécessité que j'ai dû assumer malgré tout. Je fais appel à votre solidarité pour m'aider à traverser cette épreuve et retrouver un équilibre financier. Chaque don, même le plus petit, sera une immense aide pour me remettre sur pied. Si vous ne pouvez pas participer, un simple partage de cette cagnotte serait déjà un énorme soutien. Merci du fond du cœur à ceux qui prendront le temps de m'aider. Je vous en serai éternellement reconnaissante ! Avec toute ma gratitude

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/1nM4sXpj>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Meg Declerieux